

Editorial

Jean-Pierre Choplain

Depuis bientôt 50 ans, notre Jumelage a su au fil des ans et dans la continuité renouveler son conseil d'administration en accueillant de nouveaux membres et ainsi maintenir sa diversité sociale et générationnelle. Cela semble plus difficile aujourd'hui et sans renouvellement une association est appelée à disparaître. C'est pourquoi je fais appel à vous pour vous encourager à nous rejoindre en présentant votre candidature à notre prochaine Assemblée Générale du 15 décembre.

Je compte sur vous

L'ASF tennis de table à Wiesbaden-Naurod

Mi 2022, la ville de Wiesbaden, avec laquelle Fondettes est jumelée via Naurod, lançait une invitation à participer à un tournoi de tennis de tables à toutes ses villes jumelées. Contactée, la section tennis de table de l'ASF donnait son accord pour participer à cet événement.

Le 30 juin 2023 huit compétiteurs et sept accompagnateurs de l'ASF prenaient la route de Wiesbaden-Naurod. Après l'accueil des participants, les remises de cadeaux à chacun, une visite de Wiesbaden en



Le tournoi



Les participants

petit train touristique et un repas offert à tous les participants et hôtes Naurodiens, l'installation dans les familles a clos la journée. Le premier jour du tournoi, organisé par le TTC Rot-Weiss 1921 Biebrich en collaboration avec le protocole municipal et le bureau des sports de Wiesbaden, s'est déroulé samedi. Cette manifestation était placée sous le patronage du maire de Wiesbaden Gert-Uwe Mende. Ce dernier, lors de l'accueil du groupe à la mairie, a souligné entre autre



Les Fondettois



Le maire de Wiesbaden (à gauche) avec Audrey Mouquet et José Dos Santos respectivement secrétaire et président du tennis de table de l'ASF.

glaces et à Naurod, partie de pétanque, apéritif et soirée pizza n'ont pas laissé de répit aux participants qui ont pu profiter pleinement de leurs hôtes qui, de l'avis de tous, « sont



d'une gentillesse sans égale ». La soirée s'est terminée en famille. Lundi matin les au revoir ont été difficiles car l'ensemble des participants a adoré ce week-end. Avant le départ pour Fondettes rendez-vous a été pris avec les amis de Naurod pour l'anniversaire du jumelage .



Quelques bon moments...

Forum des associations

Le 9 septembre, notre jumelage participait au forum des associations organisé par la municipalité. Cette manifestation est une occasion de rencontrer



de nombreux amis de la vie associative fondettoise mais aussi nos propres adhérents. Cette année encore, beaucoup de familles se sont intéressées aux échanges de jeunes entre Fondettes et Naurod ce qui est pour nous une grande satisfaction.



« que des événements sportifs comme ceux-ci renforcent non seulement les relations amicales entre les pays, mais surtout la solidarité avec les citoyens des villes jumelées ».

La journée s'est terminée par un repas musical fort apprécié.

Le dimanche était également très chargé. Tournoi, visite des bords du Rhin, dégustation de



d'une gentillesse sans égale ».

La soirée s'est terminée en famille. Lundi matin les au revoir ont été difficiles car l'ensemble des participants a adoré ce week-end. Avant le départ pour Fondettes rendez-vous a été pris

avec les amis de Naurod pour l'anniversaire du jumelage .

Réunion des bureaux

Le 14 octobre s'est tenue à Naurod la traditionnelle réunion des deux bureaux du jumelage entre Fondettes et Naurod. Neuf fondettois ont fait le déplacement pour mettre au point avec leurs homologues allemands le programme des



Un accueil sympathique à notre arrivée à Naurod...



La réunion

prochains mois et de l'année à venir. Pour ce qui concerne Fondettes, les principales manifestations prévues sont, le 15 décembre 2023, assemblée générale suivie les 16 et 17 du marché de Noël. Du 6 au 12 avril 2024 Fondettes accueillera

un groupe de jeunes de Naurod. Du 10 au 13 mai ce sera aux adultes français de se rendre à Naurod où se déroulera la « fête des pommiers en fleur ».



Les participants à la réunion

Le jumelage participera au forum des associations en septembre.

Le cinquantième anniversaire du jumelage a bien évidemment été évoqué. Il sera fêté du 1er au 4 mai 2025 à Naurod et du 19 au 22 septembre 2025 à Fondettes.

L'après midi s'est terminé en musique avec l'excellente harmonie de Naurod « Bläser Syndikat ». Le dimanche, des visites dans le vignoble du Rheingau, la dégustation de produits locaux, et une soirée en famille sont venus compléter ce programme amical.



L'ensemble « Bläser Syndikat ».

Les dates à retenir

15 décembre 2023 - Assemblée générale

L'assemblée générale de notre jumelage se tiendra le vendredi 15 décembre 2023 à 19h salle du conseil municipal de la mairie.

A cette occasion, une partie du conseil d'administration sera renouvelée. **Si vous êtes intéressés par nos activités, n'hésitez pas à nous rejoindre. Contactez-nous.**

Pour information, l'équipe actuelle est constituée de: Jean-Pierre Choplain (président), Jean-Louis Blond (Vice-Président), Alain Troubat (trésorier), Mauricette Rouillet (trésorière adjointe), Corinne Radon (secrétaire), Cyrille Puisseux (secrétaire adjoint), Christine Thion et André Doireau (membres du bureau). Les autres membres du Conseil d'administration sont Jean-Luc Baudrier, Marie Corteel, Philippe Lacroix, Sylvie Sefsaf-Clerc et Nathalie Ageorges.

16 et 17 décembre 2023 - Marché de Noël

Notre jumelage sera présent au prochain marché de Noël de Fondettes. Cette année encore, nous nous attacherons à faire découvrir des produits allemands. Bratwürste, Vin chaud à base de Riesling, Stollen seront à la disposition des Fondettois.

Une dégustation de trois vins remarquables sélectionnés dans le Rheingau à l'occasion de la réunion des bureaux à Naurod sera également proposée.

Visitez notre site Internet

Vous y trouverez tout ce que vous voulez savoir sur Naurod, Wiesbaden, nos activités, notre histoire et bien d'autres choses encore.

<https://fondettes-naurod.eu>

